

École Maternelle Les Lilas - Balan

Conseil d'école du 15 juin 2023

La séance est ouverte à 18 H.

Pour l'école : Mme Estelle ANSANAY (Directrice), Mme Marie-Claude BEGEY, Mme Eva CHAUTARD, Mme Céline GREGNAC et Mme Carole QUIRANT.

Pour la Mairie : Mme Paméla NESTEROVITCH.

Pour la DSDEN : Mme Chantal EVRARD.

Pour la FCPE : Mme Laëtitia LARRAN, Mme Aurélie MEREAUD et Mme Lucie SEIGLIANI.

1) Effectifs rentrée 2023 / 2024 :

Pour la rentrée prochaine, 88 élèves sont inscrits à ce jour.

Répartition par niveaux :

- 29 PS
- 30 MS
- 29 GS

Cela représente une moyenne de 22 élèves par classe. Mmes BEGEY et GREGNAC seront toujours à 75 %. Pour le moment, on ne connaît pas encore les jours de remplacement et les remplaçants.

2) Vie de l'école :

Orthoptiste : Une orthoptiste est passée début juin pour évaluer la vision des élèves de petites sections. Seuls quelques enfants ont été redirigés pour un bilan ophtalmologique.

Classe découverte : Les classes de Céline GREGNAC et Carole QUIRANT ont réalisé leur classe découverte du 2 au 4 mai dans une ferme pédagogique à St Frons « Gérard Chavaroche ». Excellente expérience pour les maîtresses et les enfants.

Sorties : Les classes d'Estelle ANSANAY et Marie-Claude BEGEY sont allés au parc de la Tête d'Or le 12 mai, sur le thème des animaux et des petites bêtes.

Une deuxième sortie, avec une intervenante, sur le thème des insectes, aura lieu sur Balan, le 29 juin pour la classe de Mme BEGEY et le 30 juin pour la classe de Mme ANSANAY.

Liaison GS / CP : Visite de l'école élémentaire pour les GS :

La première visite aura lieu avec les maîtresses de CP mais sans les élèves de CP :

Mardi 20 juin 2022 : Classe de Mme GREGNAC.

Lundi 26 juin 2022 : Classe Mme BEGEY et Mme QUIRANT.

La deuxième visite aura lieu avec les élèves et maîtresses de CP. Les GS pourront poser leurs questions aux CP.

Jeu­di 29 juin 2022 : Classe de Mme GREGNAC.

Vendredi 30 juin 2022 : Classe Mme BEGEY et Mme QUIRANT.

Accueil futurs PS : Les futurs élèves de petite section ont été ou seront accueillis pendant une heure en classe dans l'une des 3 classes accueillant des petits (Mme ANSANAY, Mme BEGEY et Mme QUIRANT) les 13, 15 et 22 juin. Cet accueil se fait le matin pendant une heure avec un parent, ou avec leur nounou pour les enfants inscrits au RAM (Relai Assistante Maternelle). Trois temps sont proposés aux futurs PS : un temps en classe, un temps dans la salle de motricité avec un parcours adapté (avec les PS) et un temps dans la cour de récréation avec les autres élèves actuellement scolarisés, afin que les enfants puissent découvrir les lieux de l'école.

Représentations :

- La classe de Mme BEGEY organise une représentation de danse à l'intention des parents d'élèves le 22 juin à 17h.
- La classe de Mme ANSANAY organise également une représentation surprise pour les parents le vendredi 30 juin à 16h30.

Projet d'école :

Un nouveau projet d'école sera mis en place à partir de septembre.

Plusieurs axes définis par l'inspection :

- Axe 1 : Développer les compétences en résolutions de problèmes et d'améliorer l'attention et la concentration des élèves.
- Axe 2 : Harmonisation des actions liées à l'hygiène, l'alimentation et l'activité physique.
- Axe 3 : Harmonisation des règles de vie sur l'école (dans la cour, règles de bibliothèque...).

3) Bilan des demandes :

- Bilan des demandes :
 - Chaises pliantes (ou empilables) : 5 environ.
 - Draps pour les couchettes (demande ATSEM) : Une dizaine.
 - Enlever détecteur de mouvement (Algéco et toilettes) et mettre un interrupteur pour la lumière.
 - 4 ATSEMS à plein temps.
 - Parking vélos et trottinettes.
 - Changement de la structure dans la cour de récréation.

4) Questions des parents d'élèves :

Pensez-vous qu'il serait possible d'apprendre à nager à nos enfants ? Je sais que certaines écoles lyonnaises le font déjà en maternelle.

Réponse de l'équipe pédagogique : La décision revient en premier lieu aux enseignantes. Il faut également que la mairie soit d'accord pour financer le bus et les séances (budget 2 500 € - 3 000 €). Un cycle piscine est réalisé à l'école élémentaire. Il faut également voir avec l'Inspection pour l'organisation.

La séance est levée à 19 H 00.